



**Pressemitteilung**  
**18. April 2007**

## **Bayerischer Architekturpreis und Bayerischer Staatspreis für Architektur gehen an Dieter Wieland**

Die Gewinner des Bayerischen Architekturpreises stehen fest: Das Kuratorium unter Vorsitz des früheren Präsidenten der Bundesarchitektenkammer, Architekt Dipl.-Ing. Peter Conradi, vergab drei Architekturpreise sowie eine Anerkennung.

Die mit jeweils 10.000,-- € dotierten Preise gehen an die Architekten Prof. Dipl.-Ing. Uwe Kiessler für sein Engagement an der Schnittstelle zwischen Architektur und Gesellschaft, Prof. Dipl.-Ing. Werner Wirsing für sein vielfältiges Lebenswerk als Architekt, Gestalter, Hochschullehrer und sein berufspolitisches Engagement sowie an den Regisseur Dieter Wieland, der in rund 250 Filmen für das Bayerische Fernsehen („Topographie“, „Grün kaputt“) gegen die Zerstörung bayerischer Städte und Landschaften gekämpft hat.

Innenminister Dr. Günther Beckstein zeichnet Dieter Wieland zusätzlich mit dem Bayerischen Staatspreis für Architektur für sein großes Engagement um die Baukultur, die Denkmalpflege und den Naturschutz in Bayern aus.

Der Bayerische Architekturpreis und der Bayerische Staatspreis für Architektur werden 2007 erstmals verliehen. Aus über 30 Vorschlägen hat das Kuratorium die Preisträger ausgewählt, die am 23. Mai 2007 ihre Auszeichnungen entgegen nehmen werden. Den Bayerischen Staatspreis für Architektur wird Innenminister Dr. Günther Beckstein überreichen.

Neben den drei Preisen hat das Kuratorium auch eine Anerkennung ausgesprochen. Diese ging an Ulla Feinweber und Miriam Mahlberg für ihr Engagement in der Architekturvermittlung an bayerischen Schulen.

Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer, freut sich über die positive Resonanz, die der Bayerische Architekturpreis schon im Jahr seiner Premiere ausgelöst hat: „Die Vielfalt der eingereichten Vorschläge macht deutlich, dass die Baukultur in Bayern einen erfreulich hohen Stellenwert besitzt. Der Bayerische Architekturpreis trägt in hervorragender Weise dazu bei, das Bewusstsein der Öffentlichkeit für die gebaute Umwelt weiter zu stärken. Dass die Bayerische Staatsregierung darüber hinaus auf Anhieb einen Staatspreis für Architektur vergibt, zeigt die besondere Wertschätzung, welche die Architektur auch in der Landespolitik genießt.“

### **Pressekontakte und Informationen:**

Bayerische Architektenkammer, Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit,  
Tel: 089-139880-39, Fax: 089-139880-33, Mail: [zarges@byak.de](mailto:zarges@byak.de)